



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 Desember 2024	Media	Koran Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 06 - 12 - 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kota Pariaman Raih Penghargaan IGA 2024

PARIAMAN, KP – Pemerintah Kota Pariaman kembali meraih penghargaan Innovative Government Award (IGA) 2024 dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri). Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Kepala Pusat Strategi Kebijakan Politik, Hukum dan Pemerintahan Dalam Negeri, Kemendagri, Akbar Ali, kepada Pj Wali Kota Pariaman, Roberia, di Hotel Mercure Surabaya Grand Mirama, Kamis sore (5/12).

IGA 2024 dibuka oleh Wakil Menteri Dalam Negeri Ribka Haluk, dan dihadiri oleh Kepala Badan Strategi Kebijakan Dalam Negeri (BSKDN) Kemendagri Yusharto Huntoyungo, serta pejabat Kemendagri, Gubernur, Bupati, dan Walikota penerima penghargaan.

Kemendagri memberikan penghargaan ini

"Alhamdulillah, Kota Pariaman kembali menerima penghargaan IGA 2024 dengan kategori Kota Sangat Inovatif. Ini adalah apresiasi untuk kerja keras seluruh OPD dan jajaran Pemerintah Kota Pariaman," katanya.

Roberia juga berkomitmen untuk terus berinovasi, membawa perubahan positif bagi kualitas pelayanan publik, efisiensi pemerintahan, dan dampak nyata bagi masyarakat. Pada 2024, Pemko Pariaman mengusulkan 64 inovasi dari 27 OPD.

Sebelum puncak acara, kegiatan IGA 2024

sebagai apresiasi tahunan kepada pemerintah daerah yang menunjukkan inovasi unggul dalam pelayanan publik dan tata kelola pemerintahan, yang telah dilaksanakan sejak 2017.

"IGA adalah bentuk apresiasi bagi pemerintah daerah yang terus berinovasi dalam menjalankan tugasnya sebagai penyelenggara negara," ujar Wamendagri Ribka Haluk, menambahkan bahwa inovasi penting untuk mengikuti perkembangan zaman dan memanfaatkan kemajuan teknologi dalam pemerintahan.

Lebih lanjut, ia berharap penghargaan ini akan memotivasi pemerintah daerah untuk terus berinovasi, meningkatkan pelayanan publik, dan mempercepat pembangunan yang berkelanjutan di seluruh Indonesia.

Sementara, Pj Wali Kota Pariaman Roberia mengungkapkan, penghargaan IGA ini merupakan yang keempat kalinya diraih oleh Kota Pariaman, setelah sebelumnya meraih penghargaan serupa pada 2020, 2021, dan 2023.

dimulai dengan seminar dan pameran ekspso inovasi daerah, yang menampilkan inovasi unggulan dari daerah penerima penghargaan. Pada IGA 2024, tercatat 31.719 inovasi, terdiri dari 19.851 inovasi pelayanan publik, 4.480 inovasi tata kelola, dan 7.388 inovasi lainnya, dengan sebagian besar inovasi berbasis digital.

Pemerintah daerah yang menerima penghargaan Pemerintah Daerah Terinovatif sebanyak 42 daerah, dan Pemerintah Daerah Sangat Inovatif sebanyak 76 daerah, termasuk Kota Pariaman yang menonjol dalam kategori ini. (mas)

